

Erstmals
Kerweborsch
in Nackenheim



SCHWER ZU SCHLEPPEN hatten die Kerweborsch. Gestern abend stellten sie in Nackenheim den 16 Meter langen Kerwebaum auf. Bild: Benz

Kerweborsch sorgen für neuen Schwung

m. - Nackenheim. Eine sechzehn Meter hohe Fichte stellten gestern abend erstmals die Kerweborsche und Mädchen im „Fröhlichen Weinberg“ auf dem Kerweplatz am Brühl unter der zahlreichen Beteiligung Nackenheimer Bürger und Gäste auf. Kerweborsch Remo Baum und Kerwemutter Marion Kerz betonten bei der Aufstellung, sie hofften mit ihrer Aktion mehr Aktivität in die Kerb hineinzubringen. Insbesondere wendeten sie

sich an die Jugend, die alten Traditionen hochzuhalten. Der Jugend gehe es darum, das fröhliche Zusammensein in den Gutsschänken und Gastwirtschaften zu pflegen. Pünktlich um 18 Uhr schleppten die Jugendlichen den Kerwebaum vom Carl-Zuckmayer-Platz zum Festplatz. Dort labten sie sich am Faßbier, das Ortsbürgermeister Günter Ollig gestiftet hatte. Das Ortsoberrhaupt bedankte sich beim Jahrgang 1961/62 für die Bereitschaft, weiteren Schwung in die Kirchweihstage zu bringen. Den Festtagen wünsche er einen angenehmen und festlichen, weinfrohen Verlauf.